

ひまわり



【学校教育目標】○心豊かな子○進んで学ぶ子○たくましい子 ~今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校~

【7月生活目標】「無言清掃をしよう」

文責 前田 伸吾



「一人一人が輝く学校」を目指して 星に願いを「すべての人が幸福に…」



6月が終わります。なんとなく他の月と比べて、よい印象のない月です。梅雨になってムシムシして雨が降るのに「水無月」と言い、この月が酷暑の始まりなので、服装の無礼をとがめない「六月無礼」という言葉もあります。ここからは、どんどん暑くなっていきます。子供たちには、体調管理に気を付け、学校生活を送ってほしいと思います。

少し前になりますが、久しぶりに一人で映画を観ることがありました。「銀河鉄道の父」です。宮沢賢治さんのお父様を描いた作品です。「銀河鉄道の夜」や「雨にも負けず風にも負けず・・・」などを書いた賢治さんは、単なる童話作家ではなく、科学者・天文学者・農業技術者でもありました。いつも「すべての人が幸福に」を信条として活動していました。

なぜ賢治さんのことを書いたかという、「世界全体が幸福にならないうちは、個人の幸福はあり得ない」という彼の言葉を思い出したからです。彼は、地球の幸福を身をもって念願した人であり、その念願の通りに、真に生きた人だったのです。

最近のニュースを見ていると、この先、世界はどうなってしまうのだろうかというようなものを多く見かけます。今の時代は、政治・文化・経済など、すべてのことが外国との関係なしには考えられない時代になりました。様々なことを、協力し合いながら進めていく時代です。宮沢賢治さんの大きな理念で、一人一人が、まず自分の身の回りのできることを実行してほしいと思います。そして、広い心の持ち主になり、他人のことも考えられる人になりたいものです。

本校にも、スクールカウンセラー（SC）さんがいらっしゃいます。最近、相談の件数も増え、予約が取りにくくなっておりますので、今年度の勤務日をお知らせしたいと思います。今学期は7月11日（火）が最後の勤務日だったのですが、すでに予約で埋まっております。今後は、9月12日（火）午後、10月10日（火）午前、11月7日（火）午後、12月5日（火）午前、1月23日（火）午後、2月20日（火）午前、3月19日（火）午後となっております。午前は10:00~12:30（2枠）午後は13:30~16:30（3枠）です。カウンセラーの中田さんは、時間を見つけては、いつもにこやかに校内を回り、子供たちと楽しそうにお話しをしているところを見かけます。カウンセラーさんは、子供たちから、そして保護者の方からの相談を随時お受けしています。

また、毛呂山町にはスクールソーシャルワーカー（SSW）さんが配置されています。スクールカウンセラーさんは、主に心理的な面での専門家ですが、スクールソーシャルワーカーさんは、社会福祉の専門家と言えます。例えば、不登校の状態にある場合、スクールカウンセラーさんはお子さんや保護者の方の心の面に焦点をあててカウンセリングを行いますが、スクールソーシャルワーカーさんは、そのことが起こった環境等に焦点をあてて、他に支援機関など連携して解決できるか、などの方法を探っていきます。

また、状況によっては、ご家庭に伺って相談に応じることもできます。両者ともに面談希望などありましたら、担任や教頭までご連絡ください。よろしくお願いいたします。



7月の主な行事予定

2日(日)	やる気アップデー		
4日(火)	くすの木朝会 校内硬筆展 宿泊学習説明会(5年生)		
5日(水)	集金日 校内硬筆展 修学旅行説明会(6年生) 遊びの会②		
6日(木)	読み聞かせ 校内硬筆展 委員会活動(5,6年生)		
10日(月)	川角中学校校区合同研修会 4時間授業(全学年) 13:20下校(全学年)		
11日(火)	あいうえお朝会 社会科見学(3年生)		
13日(木)	学期末5時間授業(全学年) 14:50下校(全学年)		
14日(金)	学期末5時間授業(全学年) 14:50下校(全学年)		
17日(月)	海の日(国民の祝日)		
18日(火)	学期末4時間授業(全学年) 13:40下校(全学年) 「フール清掃」(6年生)		
19日(水)	表彰朝会 学期末4時間授業(全学年) 13:40下校(全学年)		
20日(木)	1学期終業式 3時間授業(全学年) 11:45下校(全学年)		
21日(金)~8月23日(水)	夏季休業日		



「交通安全教室」

6月5日(月)「交通安全教室」が行われました。西入間警察署の職員、交通指導員の根岸浩美さん、白石雅美さん、浅野江美さん、伊藤典子さんに来校いただき指導していただきました。1、2年生は、横断歩道のわたり方を実際に練習して覚えました。3~6年生は、自転車の点検の仕方や乗り方についても教えていただきました。交通事故から大切な命を守るために交通ルールをしっかりと学ぶことができました。登下校時も、地域の方々がいろんな場所で、子供たちの安全を見守ってくださっています。自転車の安全な乗り方(ヘルメット着用)や、飛び出しをしない等も含め、光山小学校交通事故ゼロを目指し、日々、指導してまいります。家庭でも交通安全について話をしてみてください。

6月22日(木)「川角中学校校区小中一貫教育合同研修会」が光山小学校にて行われました。めざす子ども像として「夢をもち 世界にはばたく 毛呂山の子ども」を掲げ、小・中学校9年間の見通しをもった、連続性のある教育課程を編成し、「いのちの教育」をとおして、子どもの「生きる力」を育成することを目指しています。毛呂山町の小・中学校では、それぞれの中学校区の特徴を活かして、様々な教育活動が行っています。多くの人と関わりながらの「学び」を進めています。



「七夕かざり」(1年生)

「租税教室」(6年生)



「書道ボランティア」

(書道家・保護者・城西大学生)



「家庭科ボランティア」

(保護者・地域サークル)



「体カテストボランティア」

(城西大ソフトボール部)